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ARCORE: la Pace, la Violenza sulle Donne, 
l’aiuto alle Persone che non hanno un tetto
In questi mesi tanti sono 

stati gli eventi, le manife-
stazioni e le iniziative in 

ambito sociale che hanno 
portato la nostra città al cen-
tro delle cronache.
Ci siamo dedicati al tema 
della guerra, a quello della 
violenza sulle donne e non ultimo a 
quello dell’aiuto alle persone che non 
hanno un tetto.
“La pace sia con voi” così si intitola 
la manifestazione durata due giorni 
(18 e 19 novembre) per dire no a tut-
te le guerre. 
In occasione del Consiglio Comunale 
di ottobre ho chiesto a tutti i consi-
glieri di aiutarmi a realizzare un even-
to per parlare di pace. 
La pace è una conquista, va costrui-
ta concretamente e bisogna credere 
in essa. Innumerevoli sono i focolai 

di guerra nel mondo, però la 
nostra attenzione si concen-
tra purtroppo solo su alcuni 
di essi, che ci coinvolgono più 
direttamente per vicinanza, 
storia, timori di ricadute eco-
nomiche e sociali. La nostra 
città si è mobilitata allo scop-

pio dell’invasione russa dell’Ucraina e 
ha manifesto solidarietà anche attra-
verso accoglienza e aiuti concreti. Ora 
ci troviamo di fronte al dramma del 
conflitto tra israeliani e palestinesi, che 
ha origini lontane e presenta chiavi di 
lettura complesse. Dobbiamo attinge-
re dall’umano il meglio, ricercare nuove 
sensibilità, impiegare tutta l’intelligen-
za, ampliare la nostra conoscenza.
Da subito ho avuto la disponibilità e 
l’aiuto di tutti i Consiglieri e così siamo 
riusciti a realizzare la manifestazione 
“la Pace sia con voi”.

Il primo evento si è tenuto nel parco 
di villa Borromeo con la messa a di-
mora di un albero simbolo di pace. 
C’eravamo tutti: il presidente del Con-
siglio comunale Laura Besana, il vice 
sindaco Lorenzo Belotti, l’assessore 
Luca Travascio, i consiglieri di opposi-
zione Cheikh Tidiane Gaye, Federico 
Bove, Luca Monguzzi e Paola Palma 
oltre al consigliere di maggioranza 
Pierluigi Perego.
Il pomeriggio è proseguito con la let-
tura di testi poetici con intermezzi 
musicali, il tutto realizzato con la col-
laborazione dell’Accademia Interna-
zionale Leopold Senghor e della no-
stra biblioteca. Domenica, per tutto il 
giorno, si è potuta visitare la mostra 
di pittura sul tema, mentre nel pome-
riggio, in Villa Borromeo, il Professo-
re Raffaele Mantegazza, partendo da 
un’esperienza personale in Kosovo, 
ha analizzato la situazione di oggi.
Arcore vuol essere città di pace e gra-
zie alla collaborazione dei Professori 
Raffaele Mantegazza, Cheikh Tidiane 
Gaye, e del consigliere Luca Monguz-
zi e di  Roberto Sala che tanto hanno 
fatto per realizzare questa manife-
stazione, c’è riuscita!
Le "Interviste che scottano" metto-
no gli uomini a nudo
La nostra Amministrazione ha scelto 
di celebrare così la Giornata interna-
zionale per l’eliminazione della vio-
lenza contro le donne. Una lunga in-
tervista che ha toccato diversi punti: 
dall’importanza dell’educazione sulla 
parità di genere al ruolo fondamenta-

https://www.carplace.it/
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le degli uomini come alleati nella lotta contro la violenza.
Per una volta gli uomini hanno accettato di essere messi 
a confronto con le loro responsabilità, di mettersi a nudo, 
di farsi intervistare e di raccontare la propria esperienza 
personale con il mondo femminile e con la violenza, so-
prattutto rispetto a tutto ciò che gravita attorno al loro 
vissuto sia in famiglia che sul posto di lavoro.
Il salone di Villa Borromeo si è trasformato in un luogo 
intimo, quasi come un salotto di casa, nel quale la pre-
sidente del Consiglio comunale Laura Besana e l’asses-
sore al Bilancio Serenella Corbetta, ideatrici dell’evento 
hanno intervistato il sindaco Maurizio Bono, i consiglieri 
comunali Luca Monguzzi, Federico Bove e Cheikh Tidia-
ne Gaye, il giornalista del Giornale di Vimercate e di pri-
mamonza.it Rodrigo Ferrario ed il "padre" della Sinistra 
arcorese Roberto Sala.
Tutti abbiamo raccontato il nostro vissuto emotivo, il ruolo 
dell’uomo nella violenza, i meccanismi che generano sot-
tomissione e violenza, sia quella quotidiana e silenziosa 
che quella esplosiva e distruttrice di vite umane.
Un pomeriggio arricchito dalla presenza del gruppo tea-
trale «Artisthis» che ha realizzato intermezzi musicali e 
monologhi sul ruolo e sul rispetto delle donne, prendendo 
spunto dai tanti pregiudizi di cui è ancora piena la nostra 
società su questi temi.
E’ stata un’esperienza importante, unica e profonda, ose-
rei dire catartica. Personalmente mi ha aiutato a capire i 
miei limiti di “maschio” e mi ha spronato ad impegnarmi 
ancora di più su questo tema.
“Ad Arcore nessuno deve morire di freddo e di soli-
tudine”
Numerose segnalazioni da parte dei cittadini sono giunte 
alla Polizia Locale relative alla presenza di persone che dor-

mono nei locali della sala di attesa della nostra stazione.
Ho deciso quindi di recarmi, insieme all’assessore Luca 
Travascio, per accertarmi.
Non mi vergogno a dire che ero partito con mille pregiu-
dizi, ma poi una volta lì ho fatto quello che normalmente 
nessuno di noi fa quando si trova di fronte a queste per-
sone: ho parlato con loro.
Ho conosciuto le loro storie, storie che fanno male al cuore 
e che interrogano in primis la mia coscienza e il mio ruolo 
di sindaco.  Stiamo parlando di gente come noi che si tro-
va schiacciata da un sistema perverso. Il nostro compito è 
quello di aiutarli.
Così ho chiesto aiuto alla Croce Rossa di Villasanta, che già 
opera da tempo in stazione, ai City Angels della sezione di 
Monza (impegnati da anni nell’assistenza ai bisognosi e 
agli ultimi)  ed alla Protezione Civile di Arcore per portare 
un immediato aiuto a queste persone bisognose e moni-
torare insieme la situazione per poi costruire un progetto 
che li possa aiutare. 
Mi sto impegnando insieme all’assessore Travascio ed 
alla responsabile dei Servizi sociali per costruite un tavolo 
di lavoro in cui coinvolgere tutte le associazioni di volon-
tariato Arcoresi, la Croce Rossa di Villasanta, i City Angels 
proprio per predisporre un progetto di aiuto concreto a 
queste persone. 
Ad Arcore nessuno deve morire di freddo e di solitudine. 
Finchè sarò Sindaco farò di tutto per cercare di dare una 
dignità a persone come noi che stanno vivendo un periodo 
difficile della loro esistenza.
Non da ultimo, permettetemi di augurare a tutti dal pro-
fondo del cuore Buon Natale.

Il Sindaco
Avv. Maurizio Bono

Come già anticipato, l’area del 
tennis tornerà ad essere un’area 
destinata a servizi sportivi. 

La giunta ha avviato il 27/09/2023 il 
procedimento di  VARIANTE puntua-

le al PGT per l’ambito “AR 5” per “ri-
prendersi” la zona destinata ai servizi 
ed in particolare alle attività sportive 
a favore di tutti i cittadini. L’iter ha 
già previsto l’avvio del periodo per 

le istanze ed una prima assemblea 
pubblica di presentazione. A gennaio 
ci aspetta la “Conferenza di VAS (Va-
lutazione Ambientale Strategica)” e 
in pochi mesi i passaggi di adozione 

Tennis e PGT: la parola ai cittadini

https://tempocasa.it/
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ed approvazione in Consiglio Comu-
nale, dopo aver ricevuto ed analizza-
to le “osservazioni” dei cittadini.
 Un passaggio necessario perché an-
che in quest’area vediamo a tutt’oggi 
il tennis, la sua destinazione dal 2012 
è quella di un piano attuativo  pretta-
mente residenziale. 
Dalla proposta di variante viene con-
fermata invece area a servizi sportivi 
con possibilità di esercizi pubblici per 
superficie complessiva inferiore ai 
200 mq e esercizi di vicinato sempre 
per superficie complessiva inferiore 
ai 200 mq.
Il procedimento è molto simile a 
quello, anch’esso già avviato in data 
16/11/2023, della variante genera-
le al PGT (Piano di Governo del Ter-
ritorio), che vorrei fosse realmente 
partecipato dai cittadini che cercherò 
di coinvolgere in ogni singolo passo, 
non solo con assemblee pubbliche 
di confronto sul quadro conoscitivo 
e sulle linee guida dell’Amministra-
zione Comunale: vorrei altresì at-
tivare una serie di attività e di ses-
sioni di lavoro da cui far emergere 

le informazioni sugli aspetti rilevanti 
del vivere quotidiano (spazi pubblici, 
mobilità, servizi, ambiente, degrado) 
con passeggiate nei quartieri, con il 
coinvolgimento delle scuole con di-
segni e elaboratori testuali, perché 
saranno loro a vivere l’Arcore che 
verrà e la “Città che vorrei” non può 
fare a meno dei loro desiderata che 
ci devono accompagnare nel percor-
so, con l’entusiasmo e la voglia di so-

gnare il proprio futuro, che coinvolge 
anche gli adulti almeno nel periodo 
natalizio. Colgo per tanto l’occasione 
e  Auguro ai cittadini arcoresi che l’atmo-
sfera del S. Natale sia motivo di gaudio e 
letizia, che faccia dimenticare il peso dei 
sacrifici che ognuno ha dovuto compiere 
durante l’anno, e possa donare a voi ed 
ai vostri cari, serenità, pace e momenti di 
unione e concordia vissuti insieme.

Ing. Serenella Corbetta - Assessore

https://www.onoranzefunebrimattavelli.com/
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Sabato 2 dicembre scorso abbia-
mo tagliato il nastro della pri-
ma delle aree cani che andremo 

a realizzare sul nostro territorio. 
Posizionata all’interno del boschetto 
di via Ferrini, in prossimità dell’incro-
cio con via Golgi, ha una superficie 
di oltre 600 mq, due accessi per gli 
utenti, in prossimità dei quali sono 
stati posizionati altrettanti cestini e 
panchine, ed una fontanella per i no-
stri amici a quattro zampe; un terzo 
cancello, in corrispondenza dell’at-
traversamento pedonale, consentirà 
l’accesso ai mezzi ed al persona-
le per le necessarie manutenzioni. 
Due cartelli ricordano le regole e le 
responsabilità che derivano dall’uso 
dell’area cani, in sintesi:
• L’accesso è consentito ai cittadini 

in possesso di cani regolarmente 
iscritti all’anagrafe canina;

• Il cane può essere lasciato libero 
da guinzaglio e museruola sotto 

la responsabilità e supervisione 
del proprietario;

• I proprietari dovranno evitare che 
i propri cani molestino persone o 
altri animali o danneggino le at-
trezzature;

• Le deiezioni solide dovranno es-
sere raccolte e conferite negli ap-
positi contenitori, così come qual-
siasi altro tipo di rifiuto;

• I cancelli dovranno essere man-
tenuti chiusi una volta entrati o 
usciti dall’area

• È vietato introdurre mezzi moto-
rizzati o biciclette;

• Gli utilizzatori dell’area sono te-
nuti a comunicare all’amministra-
zione la presenza di eventuali ma-
nomissioni guasti e/o pericoli.

La posizione nell’area a verde è sta-
ta individuata in prossimità di via 
Ferrini, nella zona meno alberata, in 
modo da avere un numero sufficien-
te di piante da garantire un adegua-
to ombreggiamento per gli animali 
ed i loro padroni nel periodo estivo 
e allo stesso tempo da essere par-
zialmente soleggiata nelle altre sta-
gioni. Questa scelta ha fatto sì che la 
forma della recinzione sia stata svi-
luppata in modo longilineo con l’ul-
teriore vantaggio di avere, a parità di 
superficie, maggiore estensione per 
le corse dei cani.
Stiamo già lavorando alla prossi-
ma area di sgambamento, che sarà 
realizzata nei giardinetti in fondo a 

Inaugurata la prima area cani

http://acartcasa.it/
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via Beretta nel corso del prossimo 
anno unitamente ad un nuovo par-
co giochi; data la vicinanza con la 
strada provinciale, avrà un doppio 
cancello per ogni accesso oltre che 

tutte le dotazioni di quella di via 
Ferrini. 
Nel 2024 provvederemo anche a 
riqualificare l’area esistente nel 
parco della Villa Borromeo, pesan-

temente danneggiata dagli eventi 
estremi che ci hanno investito que-
sta estate. 

Ing. Lorenzo Belotti - 
ViceSindaco ed Assessore

Il Ministro Alessandra Locatelli 
ad Arcore

Carissimi,
dopo l’intensa attività di un au-
tunno arcorese ricco di inizia-

tive, il mese di novembre ha visto 
svolgersi alcune importanti mani-
festazioni. La settimana dal 18 al 
25 novembre si è aperta all’insegna 
dell’inclusione. Nella prestigiosa sala 
del Giardino d’Inverno della nostra 
Villa Borromeo d’Adda si è tenuto un 
importante convegno che ha visto la 
presenza del Ministro della Disabilità 
Alessandra Locatelli in cui si è trat-
tato del progetto svolto dai docenti 
dell’Istituto comprensivo Mongine-
vro con gli studenti più fragili, per 
permettere loro un apprendimento 

ed una modalità di vivere la scuola 
sempre migliore, anche attraverso 
l’organizzazione degli spazi educativi.
Il progetto è stato illustrato dalla 
curatrice, prof.ssa Roberta Sala, do-
cente di Scienze della Formazione 
dell’Università cattolica e ricercatri-
ce CeDisMa.

Ha presenziato la dirigente scolasti-
ca dott.ssa Marta Chioffi che ha sot-
tolineato nel suo intervento, l’impor-
tanza di una progettualità inclusiva 
scolastica supportata dall’ammini-
strazione comunale. Moderatrice 
del convegno, cui hanno partecipato 
tutti i partners del progetto, tra cui la 
cooperativa Aeris ed Offerta Sociale, 
la dott.ssa Giusy Cazzaniga, assi-
stente sociale del comune di Arcore 
e fautrice del progetto insieme alla 
funzionaria dei servizi educativi dott. 
ssa Ilaria Mandelli.
Questo incontro si pone come obiet-
tivo di essere la prima pietra di un 
percorso di impegno a favore di una 

https://www.veterinarioarcore.it/
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In primo luogo, sono dovuti i ringra-
ziamenti a tutti coloro che si sono 
adoperati per la stesura del Piano 

di Protezione Civile, dai Volontari di 
Protezione Civile, ai dipendenti co-
munali e a tutti i professionisti che 
si sono adoperati per raggiungere 
questo importante risultato.

Il precedente piano era stato redatto 
nel 2014! Nel corso di questi nove 
anni sono accaduti diversi eventi 
sul nostro territorio, ciò che sarebbe 
stato fondamentale era raccogliere i 
dati, gestirli, analizzarli e, introdurre 
tutti gli strumenti necessari per ri-
durre l’impatto che tutti questi ac-

cadimenti hanno avuto o potevano 
avere su Arcore.
In conformità a quanto previsto dal-
la normativa, con il D.Lgs. 2.1.2018 
n.1 “Codice della protezione Civile” 
che all’art.12 individua le funzioni del 
Comune e del Sindaco quale autorità 
comunale di Protezione Civile e sta-

Il piano di Protezione Civile

scuola sempre più inclusiva e un’am-
ministrazione sempre più attenta alle 
fragilità ed alle famiglie in difficoltà.
Nel pomeriggio, si è invece tenuto 
un concerto di musica e letture cu-
rato dalla Biblioteca civica di Arcore 
ad apertura della settimana contro 
la violenza sulle donne. Si sono esi-
biti in duo di flauti Mariana Preda e 
Juho Myllyla riscuotendo un grande 
successo di pubblico con un partico-
lare programma di melodie barocche 
e brani contemporanei.
Tra le lettrici, diverse esponenti del 

Consiglio comunale, che con la loro 
presenza hanno voluto testimoniare 
la volontà di lavorare attraverso la 
cultura e l’arte per  la sensibilizza-
zione nei confronti di questo grave 
problema .
Contemporaneamente in Sala del Ca-
mino si è svolta una manifestazione 
di poesia a favore della Pace curata 
dal consigliere Cheikh Gaye a comple-
tamento di una giornata all’insegna 
del bene e dell’attenzione all’altro.
Il 15 dicembre sempre grazie al la-
voro dei docenti della Scuola Media 

Stoppani di Arcore si inaugurerà .con 
una conferenza alle ore 16, 30 una 
mostra degli studenti in Villa Bor-
romeo d’Adda a chiusura dell’anno 
delle celebrazioni manzoniane.
Il 16 dicembre alle ore 16,30  ci da-
remo poi gli auguri di Buon Natale 
presso la sala del Giardino d’Inverno 
della Villa Borromeo con un concerto 
di canti natalizi.
Vi aspetto!
Auguri a tutti di Buon Natale e di un Fe-
lice Anno Nuovo

Elvira De Marco - Assessore

https://igiardinidialessandro.com/
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bilisce che, al verificarsi di una emer-
genza, egli assume la direzione e il 
coordinamento dei servizi di soccorso 
e assistenza della popolazione e che 
l’ente è tenuto a dotarsi di un piano 
aggiornato di Protezione Civile da ap-
provarsi con deliberazione consiliare;

L’amministrazione si è quindi adope-
rata per generare ex-novo il Piano. 
Sono stati ingaggiati i professionisti 
della Scuola Italiana di Protezione 
Civile, che è stata per esperienza e 
conoscenza della materia, un ele-
mento importante per la redazione 

del documento, così come lo sono 
stati i Volontari di protezione Civile 
che hanno fornito indicazioni grazie 
alla loro memoria storica, indicando 
tutte le zone soggette a criticità, i li-
velli d’attenzione e tutti gli interven-
ti effettuati. Tutti i settori comunali 
sono stati coinvolti, tutti i funzionari 
e i dipendenti comunali hanno parte-
cipato per quanto di loro competen-
za a raggiungere il risultato. Il Piano 
di Protezione Civile è stato poi utiliz-
zato per effettuare una sperimen-
tazione, abbiamo testato se  quan-
to messo su carta, fosse di facile e 
immediata comprensione. Tutti gli 
attori coinvolti hanno effettuato così 
una simulazione di attivazione del 
COC (Centro Operativo Comunale) 
sono stati ipotizzati alcuni scenari di 
rischio e, ci si è messi al lavoro per 
controllare l’efficacia della soluzione 
individuata. 
Il Piano è un documento dinamico, 
descrittivo e conoscitivo del territo-
rio. Entrando nello specifico, il docu-
mento vuole fornire tutti gli scenari 
di rischio, e tutte le criticità/opera-

Immagine tratta dal web - contenuto di Google Maps
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Cari concittadini, siamo arrivati 
ormai alla fine anche di questo 
2023 che, nonostante le guer-

re in Ucraina e in Medio Oriente, il 
rally inflazionistico e gli imprevisti 
incontrati lungo il percorso, ci ha re-
galato anche molti sorrisi, molteplici 
speranze e nuove promesse. È tem-
po di bilanci e buoni propositi per i 
prossimi dodici mesi con l’auspicio 
di poterci scambiare personalmente 
gli auguri per le prossime festività al 
Christmas Village allestito nel Parco 
di Villa Borromeo d’Adda dove sarò 
spesso presente con la mia famiglia.  
A Villa Borromeo d’Adda, da 
Sant’Ambrogio fino al 7 gennaio 
prende vita, un villaggio di Natale 
con attrazioni ed eventi per grandi e 
piccini. Per questa seconda edizione 
del Christmas Village, in collabo-
razione con Cea (Club Escursionisti 
Arcore) ed il gruppo degli Alpini lo-
cale abbiamo messo lo sguardo alle 
Olimpiadi Milano – Cortina 2026, un 
evento ormai alle porte e che auspi-

co possa coinvolgere da vicino anche 
Arcore e i suoi cittadini.  
All’ingresso del Parco di Villa Borro-
meo ci sarà il nostro colorato albero 
di Natale e all’interno del parco oltre 
alle video proiezioni a tema e agli 
chalet degli alpini con punti di risto-
ro ispirati alla tradizione montana, è 
stata infatti allestita un’ampia pista 
di pattinaggio. Non solo. Quest’anno 
al Christmas Village abbiamo por-
tato anche una novità esclusiva che 
potrebbe far scoprire discipline non 
semplici da praticare in città e ma-
gari motivare futuri atleti in azzurro.  
Nella nostra bellissima Villa Bor-
romeo è stata costruita una pista 
artificiale di sci lunga circa novanta 
metri dove poter apprendere, ac-
compagnati sul campo scuola da 
maestri tesserati, le basi della disce-
sa con lezioni collettive inclusive e 
adatte a tutti o dove semplicemente 
lasciarsi scivolare a bordo di confor-
tevoli ciambelloni. 
La creazione del Christmas Village 

2023 è stata resa possibile anche 
grazie alle generose sponsorizzazio-
ni, ispirate a cinque discipline olimpi-
che che nel corso degli ultimi Giochi 
hanno appassionato, incuriosito e 
incollato alle tv il pubblico più vasto, 
lo stesso che ci auguriamo possa 
godersi il nostro villaggio di Natale.  
Più in dettaglio la formula Super- G 
(in cui l’Italia annovera ben due ori 
olimpici, Deborah Compagnoni nel 
1992 e Daniela Ceccarelli nel 2002 
oltre a due bronzi, Karen Putzer nel 
2002  e Isolde Kostner nel 1994) 
prevedeva una sponsorizzazione 
per 1500 euro; la Danza sul Ghiaccio 
(in cui l’Italia vanta grandi campioni 
come la coppia Barbara Fusar Poli- 
Maurizio Margaglio vincitrice della 
medaglia di bronzo ai XIX Giochi in-
vernali) prevedeva una formula da 
mille euro; lo spettacolare Freestyle 
da 500 euro; il Bob (presente fin dal-
le prime Olimpiadi invernali, quelle di 
Chamonix nel 1924) da 250 euro e il 
Curling (in programma nel 1924 ma 

Tutti in pista in attesa del 2024

zioni che devono essere eseguite. I 
rischi presenti sul nostro territorio 
sono i seguenti:
• Rischio Idraulico con le varie de-

clinazioni di rischio e dei fenomeni 
meteo avversi come bombe d’ac-
qua e venti forti.

• Ondate di calore
• Rischio Sismico
• Incidente Ferroviario
• Incendi Boschivi e di interfaccia
• RIR - Rischio incidente rilevante

• Ricerca dispersi
• Rischio Black out
È importante sottolineare che, suc-
cessivamente all’approvazione av-
venuta in Consiglio Comunale in 
data 28 novembre 2023, il Piano di 
Emergenza deve essere caricato sul 
portale regionale di PIANI di PRO-
TEZIONE CIVILE ON-LINE per ren-
dere disponibili i dati e consentire 
l’aggiornamento dei Piani Regionali 
stessi.

È fondamentale che la cittadinanza 
sia informata sui comportamenti da 
tenere in caso di emergenza e come 
si svolge la gestione del Centro Ope-
rativo Comunale. A breve inseriremo 
sul sito del Comune e sull’Applica-
zione ALERT System una sezione 
dedicata per permettere a tutti una 
consultazione rapida. Colgo l’occa-
sione per augurare a Tutti gli arcoresi 
un sereno e felice Santo Natale!

Luca Travascio - Assessore

https://formaclub.it/
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incluso nel programma ufficiale solo 
nel 1988) da cento euro.
Colgo quindi quest’occasione per 
ringraziare le diverse attività com-
merciali che hanno voluto sostenere 
le iniziative previste per le festività: 
Imia srl sponsor Super G; Chrysa-
lismed srt, Resstende srl, Regolo 
Tech, Avis, Onoranze funebri Matta-
velli sas sponsor Danza sul Ghiaccio; 
White Caffè sponsor Freestyle; Na-
turalmente Erboristeria di Sangior-
no Anna e Recalcati Raffaella snc, 
Wang Wang sas e Pm Architettura 
srl sponsor Bob e, infine,  Robert Cal-
zature di Galliani Vito e Centro Moda 
di Pizzati Tullio sponsor curling.  
Quest’anno inoltre i negozianti di 
Arcore in collaborazione con la Pro 
Arcore sono stati coinvolti nel con-
corso “La vetrina più bella di Natale” 

così da rendere ancora più attraenti 
le vie del nostro centro cittadino, già 
illuminate a festa, invogliando i cit-
tadini arcoresi (e non solo) a godersi 
una passeggiata in centro con amici 
e familiari per un caffè, un aperitivo 
o la caccia al regalo perfetto. Sono 
state numerose le attività com-
merciali che hanno aderito all’invito 
della Amministrazione addobban-
do i rispettivi spazi secondo il tema 
“La montagna a Natale”.  A tutti loro 
vanno i miei ringraziamenti per aver 
reso una passeggiata in centro an-
cora più piacevole. I miei comple-
menti vanno infine al vincitore del 
contest premiato il 17 dicembre.
Quanto ai buoni propositi, vorrei in-
fine ricordare che il 2023 si conclude 
con un’ottima notizia: è partito final-
mente il progetto di riqualificazione 

di Piazza Pertini, un punto nevralgico 
per la città e i suoi abitanti.  Il proget-
to infatti è stato confermato e, entro 
il 2025, la piazza sarà dotata di uno 
spazio dedicato alle informazioni con 
presidio sanitario oltre che di allaccia-
menti, moderne toilette autopulenti 
e servizi utili per l’organizzazione del 
mercato settimanale e, più in genera-
le, per la gestione degli eventi. Saran-
no infine piantumati nuovi alberi che 
garantiranno nei mesi estivi ampie 
zone ombreggiate dove rilassarsi.  
Sono certo che questa sia solo la 
prima delle tante buone notizie che 
ci aspettano nei prossimi mesi e, in 
attesa di incontrarvi al Christmas 
Village 2023, colgo l’occasione di 
augurare a tutti voi e ai vostri cari 
buon Natale.

Nicolò Malacrida - Assessore

18 gennaio 2024 ore 20.30: 
incontro per la CER arcorese

Eravamo rimasti all’invitare i cittadini all’intra-
prendere la manifestazione d’interesse per la 
Comunità Energetica Rinnovabile (CER) arcorese 

- ormai con già un anno di vita -  in attesa si formaliz-
zassero i Decreti Attuativi. Il passo è stato compiuto, 
come comunicato dal Ministro Picchetto Frattin il 22 
novembre 2023 la Commissione Europea ha dato il via 
libera agli incentivi per le CER, il che ha l’obiettivo di 
incentivare la diffusione di forme di produzione e au-
toconsumo collettivo di energia da fonti rinnovabili. 
La CER arcorese intende fornire benefici ambientali, eco-
nomici e sociali alla comunità rispetto ai profitti finanzia-
ri. L’attesa che ora ci si prospetta davanti è quella della 
pubblicazione in Gazzetta Ufficiale; momento da cui ini-
zierà la seconda generazione (ampliamento del perime-

tro alla cabina primaria, maggiori dimensioni degli im-
pianti coinvolti e maggior numero di utenti interessati).
L’incentivo in tariffa, che verrà erogato dal Ministero 
Ambiente e Sicurezza Energetica, riguarderà l’energia 
utilizzata dai membri della CER. 
La tariffa incentivante avrà durata per 20 anni e dimi-
nuisce all’aumentare della potenza degli impianti. 
Informazioni più dettagliate verranno illustrate alle ore 
20.30 del 18 gennaio presso Sala di Sant’Apollinare (via 
Sant’Apollinare 1), data in cui certamente il Decreto 
verrà pubblicato e sarà prossimo ad entrare in vigore.
Ricordiamo che la CER Arcorese ha come parte costi-
tuente il Comune, pronto ad accogliere tutti i cittadini 
per un beneficio ambientale, economico e sociale della 
nostra città.

https://www.labergamina.it/
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Passi avanti per la Lega. 
Assegnate due deleghe 
consiliari al Consigliere 
Pierluigi Perego ovvero 

Gemellaggi e Cooperazione Inter-
nazionale e ArcoreGP, e inaugurata 
la prima area cani. Per quanto con-
cerne le deleghe, dopo i ringrazia-
menti, di dovere, da subito ci si è 
messi all’opera riallacciando i rap-
porti con Betlemme e recuperando 
la statua di Gesù Bambino donata 
dall’Amministrazione di Betlemme 
all’Amministrazione di Arcore. Rin-
graziamo la Frazione di Cascina del 
Bruno, nella persona del suo Presi-

dente, che ha accolto la proposta di 
esporre la statua nei fine settimana 
per il periodo natalizio contempora-
neamente alla mostra dei Presepi. 
Per quanto riguarda Corinaldo, è 
stato preso contatto con l’Ammini-
strazione per predisporre un calen-
dario di iniziative da intraprendere 
per il mantenimento del gemellag-
gio tra le nostre Comunità. In am-
bito scolastico e studentesco si sta 
lavorando per creare collaborazioni 
con città europee, all’interno dei 
progetti Erasmus+. Nella sfera della 
seconda delega si sta già proget-
tando l’ArcoreGP 2024. Come Lega 

siamo anche soddisfatti che nel 
mese di dicembre sia stata inaugu-
rata l’area cani posta al confine tra 
le frazioni Arcore Nord e Bernate 
Boschi. Era per noi un impegno pre-
so con i cittadini quando, ascoltan-
do le loro richieste, abbiamo steso 
il nostro programma elettorale, 
un impegno poi assunto da tutto il 
centrodestra. Visto l’approssimarsi 
delle Feste natalizie vogliamo co-
gliere l’occasione per augurare a 
tutti un sereno Natale e buone fe-
ste e un felice 2024.

Lega Salvini Lombardia-
Lega Lombarda

Presidente del Consiglio comunale
Il Consiglio comunale è il luogo deputa-
to ad approvare o a respingere propo-
ste, iniziative e progetti presentati dal 

Sindaco, dalla Giunta o dai singoli consiglieri. Deli-
bera anche argomenti su cui ha specifica competen-
za ovvero programmi e progetti di opere pubbliche, 
istituzione e ordinamento dei tributi, disciplina ge-
nerale per la fruizione dei beni e dei servizi, bilancio 
di previsione e rendiconto. Nel corso del mandato in 
Consiglio comunale si presentano i provvedimen-
ti che si riferiscono alle linee programmatiche che 
la maggioranza ha condiviso contribuendo alla loro 
stesura. Gli argomenti del Consiglio comunale sono 
portati a conoscenza dei Consiglieri con congruo an-
ticipo dando così la possibilità di poterne prendere 
atto e predisporre, all’occorrenza, eventuali richieste 
di modifiche, queste ultime transitano attraverso la 
presentazione di emendamenti per quanto concer-
ne l’opposizione e una sana discussione interna per 
quanto riguarda la maggioranza.
Così fan tutte le Amministrazioni, non racconto nien-

te di nuovo, almeno credo… Per quanto mi riguarda, 
forse grazie alla mia pluri quarantennale esperienza 
nella Pubblica Amministrazione, è un naturale anda-
mento, tale era quando stavo all’opposizione tale è 
ora che sono in maggioranza. Peraltro occorre am-
mettere che nella Pubblica Amministrazione niente è 
facile e immediato. È indubbio che agli impiegati oc-
corre tempo per preparare le documentazioni, pro-
gettare e acquisire gli operatori per portare a com-
pimento gli impegni delle linee programmatiche e 
che queste ultime, salvo imprevisti inderogabili e non 
procrastinabili, devono essere alla base di tutta la 
loro azione amministrativa.
Le linee programmatiche, il mio invito a tutti è di ri-
leggersele di tanto in tanto, per non dimenticare cosa 
ci siamo impegnati a fare! Questo numero che esce a 
ridosso delle feste natalizie mi permette di augurare 
a tutti voi un Natale di gioia e serenità e un inizio del 
nuovo anno ricco di gratificazioni.

Il Presidente del Consiglio Comunale 
Laura Besana
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Nell’ultimo Consiglio 
Comunale è stata ap-
provata una variazione 
di bilancio che compren-

de anche uno stanziamento per il 
rifacimento della recinzione del 
campo comunale di viale Mon-
te Rosa, andata distrutta a causa 
degli eventi calamitosi dello scor-
so luglio. Come gruppo consiliare, 
Forza Italia ha espresso convin-
tamente un voto favorevole in vi-
sta del nuovo PGT, che piano pia-
no sempre più forma e ribadendo 

l’importanza che ha la riparazione 
di quest’opera. E riparare è infatti 
ciò di cui abbiamo bisogno: è stato 
un anno difficile, caratterizzato da 
guerre e disastri climatici. I primi 
hanno colpito migliaia di civili in-
nocenti e ciò è secondo Forza Italia 
inaccettabile perché come grup-
po saremo sempre a favore della 
pace. I secondi, invece, si sono ab-
battuti con particolare forza sulla 
nostra provincia e sulla nostra cit-
tà, creando non pochi danni e disa-
gi all’intera popolazione, e proprio 

per questo come amministrazio-
ne abbiamo deciso di rafforzare 
le dovute politiche di prevenzione. 
Nonostante queste difficoltà, un 
altro anno è passato e volge verso 
la conclusione: noi di Forza Italia vi 
auguriamo buone feste sperando 
che possa essere un momento di 
meritata e grande felicità, riuscen-
do, anche solo per un giorno, a la-
sciare in disparte le complicazioni 
della quotidianità.
Forza Italia – Berlusconi per Arcore - 

Libertas – Unione di Centro

1 milione per Piazza Perti-
ni: è davvero una priorità?
L’amministrazione comu-
nale intende spendere 

quasi un milione di euro per il rifaci-
mento di Piazza Pertini. L’intervento 
prevederà: la sostituzione parziale 
della pavimentazione, la posa di co-
lonnine elettriche per gli ambulanti 
del mercato, dei W.C. pubblici, posa 
di nuove alberature e arredo urba-

no, la filodiffusione e una pista da 
ballo da utilizzare per i vari eventi. 
Siamo fortemente contrari a questo 
progetto costoso e inadeguato, che 
andrebbe a stravolgere e snaturare 
l’attuale fruizione dell’area con im-
portanti disagi per i residenti.Non 
neghiamo la necessità di effettua-
re un restyling, ma non certo il suo 
completo rifacimento con creazione 
di una “balera” e la sua trasforma-

zione in un’area feste. Ancora una 
volta si spendono con troppa facilità 
e poco discernimento soldi pubbli-
ci degli arcoresi! E tutti i bandi, per 
avere finanziamenti regionali e na-
zionali, a cui avrebbero dovuto par-
tecipare che fine hanno fatto? Tutti i 
progetti che avevano “nel cassetto” 
per parteciparvi? Hanno ripetuto che 
le risorse umane sono carenti, ma le 
sprecano solo per opere per nulla 

https://elevenpcgaming.it/


Dicembre 202316

160.000 euro in due 
anni. Centosessanta 
mila! E’ questa la cifra 
spesa da questa am-

ministrazione per girandole, lu-
minarie, proiettori da facciata, e 
disco dance. L’effimero domina 
nelle priorità dell’amministrazio-
ne di destra. Peccato che a sof-
frirne sono le cose necessarie e 
urgenti. Una su tutte: la bibliote-
ca. La passata amministrazione 
aveva avviato un progetto di ri-
strutturazione con la descrizio-
ne di un intervento dettagliato e 
completo di computo economico 
con un costo non molto distante 

dalla cifra spesa in giostre. Il pro-
getto prevedeva di ristrutturare 
l’edificio attuale mettendo a nor-
ma impianti, serramenti, dotazio-
ne di arredamento, ma soprat-
tutto una nuova concezione di 
spazi adeguandoli ad una diversa 
e più aggiornata fruibilità. Con-
sapevole delle mutate condizio-
ni e necessità di una modernità 
che rivede lo scopo intrinseco del 
servizio che una biblioteca può e 
deve oggi fornire. Spazi adeguati 
ai giovani studenti, agli anziani, ai 
bambini. Il progettista architet-
to Marco Muscogiuri, un esper-
to nel settore aveva apprezzato 

l’edificio esistente e formulato 
un virtuoso recupero degli spazi. 
Il progetto giace nel cassetto di 
qualche funzionario o nell’arma-
dietto di qualche assessore. Lo 
diciamo chiaro e forte: non sia-
mo assolutamente d’accordo con 
priorità da Paese dei Balocchi. Lo 
sperpero del denaro pubblico è 
una responsabilità che una am-
ministrazione, di qualsiasi orien-
tamento deve evitare per il bene 
della comunità ed il rispetto dei 
contribuenti. E ci prospettano 
pure di trasformare Piazza Pertini 
in area feste!

Prospettiva Civica 

MIOPIA POLITICA E FU-
TURO: con Delibera 
n°247 del 16.11.2023 è 
stato avviato il procedi-

mento per la Variante Generale al 
Piano di Governo del Territorio ed 
approvati gli indirizzi strategici per 
la stesura del Piano. A prescindere 
dalla fondatezza, o meno, di quel-
le indicazioni, dobbiamo osservare 
che, come sempre finora, i principi 
di ascolto, raccolta dati e condivi-
sione del progetto della Arcore fu-
tura, millantati da Sindaco e Giun-
ta, sono rimasti solo nelle illusioni 

dei Cittadini che hanno dato loro 
fiducia. Ancora una volta saremo 
messi di fronte a fatti compiuti e 
scelte maturate solo nella discus-
sione interna alla Giunta con l’unica 
alternativa di proporre modifiche 
soltanto nei termini consentiti dalle 
procedure previste. Un metodo già 
visto troppe volte che ha portato 
ai risultati evidenti a Tutt*. Siamo 
convinti che Arcore meriti molto di 
più; ci sarebbe stata la possibilità 
di pensare a come mitigare i disa-
stri ambientali e viabilistici causa-
ti da pedemontana e, addirittura 

ripensare all’intero assetto della 
città in funzione della probabile 
realizzazione della stessa. Fretta 
e miopia amministrativa non sono 
buoni consiglieri per governare una 
città. Sarà nostra cura avviare quel 
processo virtuoso che, con l’aiuto 
di chiunque abbia volontà e com-
petenza, possa disegnare un fu-
turo migliore della città ed essere 
alla base della verifica dell’operato 
di questa Giunta e della proposta 
programmatica della nostra lista e 
del CentroSinistra.

ImmaginArcore 2021

prioritarie come quanto sopra enun-
ciato o per i soliti costosi addobbi e/o 
eventi di Natale. Invece la manuten-
zione delle scuole, delle strade, dei 

marciapiedi, delle aree pubbliche, la 
pulizia della città e molto altro passa 
in secondo piano. Dopo che i citta-
dini arcoresi sono stati inondati per 

mesi e mesi di chiacchiere si evince 
che le priorità di questa amministra-
zione sono altre!

Partito Democratico
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I pericoli della montagna

Per cominciare iniziamo a fare 
l’elenco dei gradi di difficoltà 
della montagna.

– 0 Adatto a chi, pur abitando al 
primo piano, prende sempre l’a-
scensore per paura di far fatica 
o di smarrirsi nella tromba delle 
scale.

– 1 Istruzioni: sostituire il tacco 12 
con le sneakers, mettere un po’ 
di cibo nella borsetta e seguire le 
indicazioni più cool.

– 2 Il sentiero può essere lungo e 
sconnesso, ma i tuoi scarponi ti 
porteranno sempre a destina-
zione.

– 3 Non si sa se per il tuo odore a 
fine gita o per la tua abilità nel 
destreggiarti tra i monti o perché 
tua moglie preferisce sempre le 
gite più semplici che le propone 
l’idraulico, ma sei considerato 
una figura antropomorfa mezzo 
uomo e mezzo caprone.

– 4 Riservato a chi macina tanti 
chilometri, milametri di dislivel-
lo e mastica bene l’alpinismo. E’ 
consigliabile una guida.

– 5 Situazione ricorrente: stre-
mato rievochi l’inizio della Divi-
na Commedia rimpiangendo di 
non averla apprezzata da stu-
dente così da diventare un topo 
da biblioteca anziché un provet-
to alpinista sempre in mezzo al 
periglio.

– 6 Miracolosamente in vetta tu e 
la tua fedele compagna di scalata 
vorreste farvi una foto per la ru-
brica dei lettori, ma chissà perché 
non trovate mai nessuno che ve la 
scatta e dovete ricorrere al selfie.

Naturalmente non è un elen-
co serio, ma quello che la rivista 
“Le montagne divertenti” stampa 
scherzosamente per indicare le 
difficoltà delle gite che propone. 
E’ comunque un avvertimento per 
chi legge e per chi si informa, che 
la montagna presenta delle diffi-
coltà e dei rischi che ognuno, prima 
di affrontare un’escursione deve 

andare a vedere, insieme alle previ-
sioni del tempo e valutare, in base 
alle proprie possibilità e al proprio 
equipaggiamento se è il caso di 
affrontare o no. Tutto questo pre-
ambolo perché anche quest’anno 
e soprattutto nelle nostre zone ci 
sono stati tanti incidenti e tanti 
morti in montagna a causa dell’im-
provvisazione e della scarsa cono-
scenza o della sopravvalutazione 
delle proprie possibilità che hanno 
portato a numerosi incidenti o chia-
mate al pronto soccorso alpino che 
si potevano evitare. Perciò prima di 
ogni uscita occorre informarsi sulle 
previsioni meteorologiche, essere 
sicuri di avere abbigliamento e at-
trezzatura adeguati, informarsi sui 
percorsi o, meglio ancora se non 
si è sicuri, venire al CAI a chiedere 
consigli o prendere una guida o an-
dare con gruppi organizzati con ac-
compagnatori qualificati.
Il CEA, sottosezione del Club Alpi-
no Italiano, è lieto e disponibile per 
qualsiasi dubbio o suggerimen-
to abbiate bisogno, propone gite 
per qualsiasi livello e anche l’anno 
prossimo promuoverà un corso di 
escursionismo avanzato.
Vi aspettiamo nella nostra sede 
in piazza Martiri della Libertà 1 al 
martedì e al venerdì dalle 21,00 
alle 22,30.

Cea

https://www.centrofisioterapicoarcorese.it/
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La musica trasforma in poesia 
anche la vita più difficile

Musica e poesia sono due mondi molto vicini e a volte 
si sovrappongono: in origine la poesia veniva recita-
ta, accompagnata dalla lira e spesso cantata. Infatti 

il suono dei fonemi (la realizzazione verbale dei singoli suoni 
delle parole) in poesia assume significati diversi a seconda 
del suo timbro. Inoltre, la messa in musica della poesia aiu-
tava a ricordarla e ad interpretarla in modo soggettivo.
Quando si cita la parola MUSICA si apre un mondo a colori 
fatto di arie, di suoni ed armonie che suscitano immense 
emozioni.
Dove c’è musica non ci può essere mai nulla di cattivo 
perché la musica crea benessere: una canzone, un mo-
tivo, un’opera possono trasmettere un insieme di mo-
menti memorabili che ci fanno sentire più vivi e in armo-
nia con il mondo.
Alda Merini attraverso i suoi scritti adorava la Musica; l’ar-
te della musica come fonte di emozioni positive l’aiutò a 
scrivere numerose poesie che in tanti conosciamo:
NON POSSO INSEGNARE NIENTE A NESSUNO…PERCHÉ 
OGNUNO DEVE FARE IL SUO PERCORSO…..NON SOGNA-
RE LA TUA VITA… VIVILA ATTRAVERSO I TUOI SOGNI!
Una vita senza musica potrebbe rivelarsi un errore. La mu-
sica ci fa stare meglio modulando la frequenza cardiaca, la 
pressione sanguigna, la tensione muscolare ed attraverso la 

musica si possono sviluppare an-
che diverse competenze cognitive.
Inoltre la musica ci insegna delle 
cose che spesso ci scordiamo di 
fare, presi da un mondo che corre 
veloce:
ASCOLTARE e AVERE PAZIENZA!
Infatti nello studio della musica serve METODO, RIGORE, 
PERSEVERANZA e PAZIENZA.
La musica, oltre ad essere un ’semplice’ sollievo dalle fatiche 
della vita, è utilizzata sotto forma di terapia. La musicotera-
pia infatti, lavorando sulla sfera sensoriale, cognitiva, emo-
zionale e relazionale, aiuta gli individui più fragili e non solo 
a relazionarsi tra loro, vedere la luce ed infondere positività 
nella loro esistenza. Il canto aiuta a sviluppare l’espressione 
verbale anche nelle persone che interagiscono poco.
La musica è un linguaggio universale in un mondo formato 
da più di 7000 lingue diverse. Essa infatti favorisce l’unione 
di più culture e non c’è alcun gruppo sociale che non la coltivi. 
Natale è sinonimo di musica, canti e balli. Molte realtà 
musicali e artistiche mettono in scena spettacoli natalizi, 
un’occasione per stare insieme e augurarci buone feste 
cantando e suonando. 

Music Academy di Arcore

https://www.quindicinews.it/
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Concorso di eleganza in moto d’epoca 
2023: un successo

Quando il fascino intramon-
tabile delle moto d’epoca 
si sposa con il desiderio 

della gente di calarsi in un’at-
mosfera d’altri tempi, il risultato 

non può essere che impagabile. 
In occasione del concorso di ele-
ganza di domenica 8 ottobre, ab-
bigliati in sintonia con il modello 
e l’anno di costruzione del pro-

prio mezzo, 44 conduttori hanno 
sfilato, sotto l’attenta regia del 
Registro Storico Gilera e del Gi-
lera Club Arcore, sottoponendo-
si alla duplice valutazione delle 
giurie tecnica e popolare.
Il più votato dalla giuria tecnica 
presieduta da Paolo Morandi 
della FMI Lombardia, e compo-
sta dal Sindaco Maurizio Bono, 
Antonella Sala, Vittorio Crippa 
e Angelo Piazza, è stato Mario 
Cimino su Triumph P 500 del 
1926, che si è aggiudicato il ’best 
of show’.

Registro Storico Gilera 
e Gilera Club Arcore

Sport e genitori

Un compito non sempre facile, 
desideriamo tutti avere dei 
figli campioni, ma la strada 

è lunga e tortuosa e non sempre 
facilmente conciliabile con scuola, 
compiti, impegni vari.
Quest’anno la scuola media Stop-

pani, tramite i prof Sanvito e Ros-
si, ha proposto agli studenti una 
serie di lezioni per far conoscere 
altri sport, tra cui le arti marziali: 
judo, karate, e kick boxing light e 
noi abbiamo partecipato con en-
tusiasmo con l’obiettivo di tra-

smettere il rispetto e il comporta-
mento che bisogna avere in ogni 
disciplina per renderla un sano 
percorso di crescita e veicolo edu-
cativo personale.

Bu Sen Arcore m° 7° dan 
Adelio Bottani

https://mille-condomini.com/
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Cittadinanza attiva

Una delle attività che Auser 
ha deciso di far partire gra-
zie alla disponibilità di alcuni 

volontari è quella di sperimentare 
nuove alleanze con le scuole del 
territorio, intrecciare legami e 
sviluppare la socialità, promuove-
re attività di incontro e di condivi-
sione per rafforzare le competen-
ze relazionali.
Quando gli anziani interagiscono 
e stabiliscono connessioni perso-
nali con le generazioni più giova-
ni, come bambini e adolescenti, 
i benefici per tutte le parti coin-
volte possono essere illimitati. Lo 
scambio intergenerazionale offre 
anche agli anziani l’opportunità di 
conoscere nuove tecnologie e ten-
denze e sperimentare l’eccitazione 
di vedere il mondo attraverso una 
prospettiva più giovane. Tali rela-
zioni sono importanti per la socie-
tà. Possono aiutare a garantire che 
bambini e adolescenti ricevano il 

tipo di attenzione e supporto che 
spesso mancano, specialmente tra 
i più vulnerabili.
Uno dei principali vantaggi per i 
giovani è l’acquisizione di nuove co-
noscenze derivanti dall’interazione 
con un’altra generazione. Gli anzia-
ni possono fornire una prospettiva 
diversa sugli eventi attuali e dare 
lezioni di vita, avendo vissuto dei 
momenti storici che hanno avuto un 
impatto sulla vita di tutti. I bambini 
e giovani adulti possono conoscere 
la storia da chi l’ha vissuta in prima 
persona. Lo scambio intergenerazio-
nale consente agli anziani di cono-
scere anche il presente e di rimane-
re in contatto con la cultura di oggi. 
Entrambe le generazioni si aiutano 
a vicenda a rimanere in contatto e a 
comprendere il passato e il futuro. 
In sintesi il nostro progetto prevede: 
-incontri settimanali con studenti 
delle terze elementari con un anzia-
no a rotazione 

-inclusione di tutti i plessi ad Arcore 
a rotazione 
-oggetto degli incontri:  gli anziani 
che andranno a parlare sono preva-
lentemente di Arcore e si vuole rac-
contare la Arcore dagli anni 50-60 
ad oggi, come era e come è cambia-
ta, quali erano i mestieri di una volta, 
quali sono oggi. Come è cambiato il 
paesaggio passando dalle grandi di-
stese di coltivazioni alle fabbriche. 
Si vuole raccontare la giornata del 
contadino di una volta identificando 
quali sono le cascine rimaste ad Ar-
core. Il tutto supportato se riuscia-
mo da fotografie. Ci sarà anche chi, 
non di Arcore, parlerà della propria 
esperienza di vita, della guerra, della 
fame, dei km a piedi per raggiungere 
il posto di lavoro. Tante piccole realtà 
che i ragazzi oggi forse vedono solo 
in televisione, ma non hanno con chi 
condividere.

Presidente Auser Arcore - 
Brunella Bruni
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Due “chicche” al Teatro Nuovo

Tra gli spettacoli in program-
mazione nella stagione del 
Teatro Nuovo, ne segna-

liamo due che, pur diversissimi 
tra loro per stile e contenuto, si 
possono accomunare per origi-
nalità e gusto per la musica: un 
musical e un monologo.
Il primo è la versione italiana del 
musical di Broadway dedica-
to alla celeberrima “FAMIGLIA 
ADDAMS”. A interpretarlo sa-
ranno 20 attori della “Compa-
gnia della Corona”: artisti d’e-
sperienza e notevole carriera, 
insieme a giovani formatisi nel-
le migliori accademie. Interes-
sante sapere che la traduzione 
italiana dell’opera americana e 
l’adattamento sono di Stefano 
Benni. 
Perché venire a teatro per gli 
Addams? Innanzi tutto, perché 
il musical-comedy è diverten-
te, brillante e dotato di un ritmo 
travolgente. Poi perché la trama 
è intrigante. Scenografia e co-
stumi sono di grande impatto; 
Infine, va sottolineato che il 
musical è uno spettacolo per 
famiglie, adatto a tutti, dai non-
ni ai nipotini: l’ideale per diver-
tirsi insieme in un giorno di fe-
sta. Per questo andrà in scena 
domenica 7 gennaio 2024 nel 
pomeriggio (alle 17). 

Sarà invece nella solita pro-
grammazione serale lo spet-
tacolo di Giovanni Scifoni: “Fra’ 
– San Francesco, la superstar 
del Medioevo”. Anche qui c’è 
musica: laudi medievali e stru-
menti antichi! Perché San Fran-
cesco era un giullare o, meglio, 
un artista!
Chi ha seguito altri spettacoli di 
Scifoni, anche solo i suoi brevi 
video su youtube, sa di potersi 
fidare del suo originale modo 
di presentare figure di santi: 
farli rivivere usando parole e 
immagini odierne, non toglie 
nulla alla loro “grandezza”; ce 

li rende, anzi, più cari, perché ci 
fa comprendere meglio la loro 
umanità, resa più grande dal-
la fede. E, per quanto riguarda 
san Francesco, e il suo totale 
abbandono alla Provvidenza, 
l’attore ci dice che questo ab-
bandono “è l’atto più difficile che 
possa compiere un essere uma-
no: al punto che il santo a un cer-
to punto, decide di non essere più 
alla guida dell’ordine da lui fonda-
to, unico santo della storia”.
La rappresentazione sarà mar-
tedì 23 gennaio 2024, alle ore 
21.

Cineteatro Nuovo Arcore

https://www.creativefactory.it/
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https://www.studiodentisticopinna.it/

